## DISCURSO DE JESÚS VALENCIA GUZMÁN, JEFE DELEGACIONAL DE IZTAPALAPA. SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO 30/NOVIEMBRE/14

Amigos y amigas, muy buenas tardes, a todos a todas muchas gracias por su paciencia muchas gracias por estar aquí, muchas gracias a todos y a todas por su cariño y su respaldo.

Quiero saludar a mi amigo el maestro Edgar Amador, Secretario de Finanzas que viene con la representación personal del Doctor Miguel Ángel Mancera Jefe del Gobierno del Distrito Federal, no podría haber mejor representante que el Secretario de Finanzas, eso es buen Augurio para Iztapalapa "Le irá bien" muchas gracias un saludo para el Jefe de Gobierno, también saludo a mi amigo y paisano de aquí de Iztapalapa Presidente de Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa a Manuel Granados Covarrubias muchas gracias diputado por también estar aquí, a mis compañeros Senadora Aleiandra: Senador Luis Presidente Municipal vecino de nosotros Juan Zepeda; Presidente de mi Partido en la Ciudad de México Raúl Flores, muchas gracias; Presidente del Partido Encuentro Social Andrés Millán también muchas gracias por estar aquí, diputada María de los Ángeles Moreno Coordinadora de la Fracción parlamentaria del PRI en la Asamblea del Distrito Federal; Roxana que tampoco nos habíamos saludado; Diputada Amalia que tampoco nos habíamos saludado; Diputados Locales, Diputados Federales Muchísimas gracias por estar aquí, Empresarios, Amigos, Amigas, Vecinas y Especialmente saludo a mi Familia.

Muchas gracias, Amigos y Amigas de Iztapalapa.

Quiero iniciar haciendo un reconocimiento a la brillantez y la autoridad moral que la que hoy en día, y una vez más, las y los jóvenes de todo el país nos están dando de muestra como dignidad y coraje. Una lección de franqueza y sentido común. De vergüenza y solidaridad.

Ustedes jóvenes; con sus movilizaciones, con sus demandas, con su lucha contra la injusticia, contra la violencia, contra la inseguridad, están marcando el cambio que necesita nuestro país, los sacrificios los están haciendo ustedes. Y sin pedir nada a cambio, la esperanza de futuro nos la obsequian a todos. Por eso, jóvenes, muchas gracias, el mérito es absolutamente suyo; y nuestra obligación es estar con ustedes hasta la plena satisfacción de sus demandas.

El País esta de luto, no estamos en condiciones de pensar en fiestas o celebraciones. Nadie se puede sentir tranquilo mientras no aparezcan con vida los 43 estudiantes de la Escuela Normal Isidro Burgos de Ayotzinapa. El futuro es incierto, la credibilidad institucional se agota, y la crisis del régimen se mostró plenamente en el rostro de los ausentes; lamentablemente es el rostro de nuestros jóvenes. Aquellos que ahora mismo han decidido dejar de ser invisibles y están decididos a luchar día a día para cambiar a México.

Bajo estas circunstancias, el papel de la izquierda es imprescindible. Es momento de volver a su posición autocrítica, ética y propositiva a fin de coadyuvar en el presente esfuerzo social hacia la construcción de una sociedad más justa, segura y próspera. No podemos permanecer callados y al margen del mayor movimiento social de la historia reciente de México. Desde aquí les decimos no están solos, sus causas y sus demandas son las nuestras.

Para la izquierda es momento de retomar nuestra identidad, nuestra esencia. Estar del lado de la gente. Levantar la voz para decir la verdad y construir un México más justo. Debemos imponernos la autocrítica y trazar un nuevo rumbo para el país. La indiferencia posterga la solución de cualquier problema. Y la solución a nuestros problemas son impostergable.

Hoy, Iztapalapa es una experiencia propositiva sobre el papel que puede jugar la izquierda. Hemos gobernado reconociendo nuestros problemas, planteando soluciones audaces, creativas, sensatas y siempre con una visión de futuro.

En octubre de 2012 presentamos el Plan Urbanístico Iztapalapa 2025 que contemplaba acciones en infraestructura, equipamiento para la modernización territorial de la delegación y el entorno metropolitano. Para impulsar desde aquí una ciudad metropolitana más articulada, sostenible, equitativa y segura.

Este fue el primer paso para la elaboración de un Plan General Estratégico de carácter integral en Iztapalapa, que considera el desarrollo urbanístico, el desarrollo social y el desarrollo económico. Y dicha estrategia concebida por los colonos, los funcionarios y un grupo multidisciplinario, ofreció soluciones multinivel, desde la célula territorial básica desde colonia o pueblo, hasta el complejo del entramado metropolitano.

Buscamos además, profundizar su vocación comercial y de servicios a gran escala, para fortalecer y articular el mercado en su dimensión regional y nacional.

Todo lo anterior, con el decisivo impulso de la Participación ciudadana y la comunidad iztapalapense.

Desde el principio el reto fue claro: al contribuir a transformar Iztapalapa, demarcación por cierto donde vivimos casi dos millones de personas, se contribuiría también a la transformación de nuestra querida Ciudad de México.

Una de nuestras prioridades ha sido la recuperación de los espacios públicos es un buen ejemplo de ello. Cada metro cuadrado rescatado en la Delegación es un metro cuadrado rescatado de la inseguridad y devuelto a sus verdaderos dueños los iztapalapenses.

Los niños, sus padres y abuelos, los jóvenes deportistas todos ellos son los auténticos dueños de las calles, de las plazas, de los parques y edificios públicos.

Por ejemplo, se encuentran en proceso el rescate 102 espacios públicos que representan más de 670 mil metros cuadrados de obra. Para muestra ya hemos rescatado 33 que suman un total de 60 mil metros cuadrados de espacio público, y equivalen a nada menos que a 7 canchas de fútbol americano, en lugares donde dominaba la delincuencia ahora son lugares de plena convivencia.

Ahora mismo, hay 300 mil ciudadanos que están disfrutando de estas intervenciones que suman una inversión de más de 67 millones de pesos, para eso usamos el manual de espacios públicos que la autoridad del espacio público dependiente Doctor Miguel Ángel Mancera nos dio a todas las delegaciones para seguir un orden en cada espacio público y lo vemos aquí, aquí en esta Plaza en el Jardín Cuitláhuac, Se ve en el Pueblo de Culhuacán, en el Barrio de San Miguel, en la glorieta de Año de Juárez, en el Parque Uno, que por cierto, es ejemplo para todo México, pues logró canalizar recurso en los tres niveles de gobierno, del gobierno Federal por medio de FONAPRED del gobierno de la Ciudad de México del gobierno de Iztapalapa y de la iniciativa privada, Esto es muy importante porque es el primer ejercicio en todo el país. Todas estas obras representan una de 170 millones de pesos para disfrute de los inversión de habitantes de Iztapalapa.

Y muy pronto se verá en el camellón de la Avenida Texcoco, que aprovecho para saludar nuevamente a mi amigo Juan Zepeda Presidente Municipal de Nezahualcóyotl en coordinación con él

estamos rescatando la avenida Texcoco abandonada por muchos años y eso es un ejemplo claro de coordinación metropolitana.

También Se verá en la Plaza del Barrio de San Juanico Nextipac.

Asimismo, trabajamos en el parque donde se ubicaba una fabrica Tabiquera que presentaba un foco de contaminación, pero bajo esta administración y con el apoyo decidido de diputados locales y federales se logró cosntruir la escuela José Romero y Fuentes uno de los mejores centros de enseñanza y sin duda uno de los más bonitos de la Ciudad, el próximo 6 de enero estaremos inaugurando ahí mismo en el mismo conocido o mal conocido predio la Tabiquera un parque público que dará servicio a toda la zona de San Lorenzo Tezonco en la zona sur-oriente de nuestra delegación, pero también trabajamos en el la construcción Parque Lineal de Año Juárez en un área 1.8 kilometros lineales que van de Ermita Iztapalapa a Río Churubusco, este parque para que nos demos una idea solo comparable en sus dimensiones con el High Line de Nueva York o con las Ramblas de Barcelona.

En resumen tenemos claro que cada espacio público rescatado es un lugar que le devolvemos a nuestros jóvenes, a nuestros niños a nuestras niñas y nuestros adultos mayores.

Además invertimos para fortalecer la infraestructura pública, con bacheo, pavimentación destinamos este año 203 millones de pesos y en materia de balizamiento hemos realizado más de 330 mil metros lineales, eso en materia de obra pública, pero en la ciudad de México y en los Gobiernos de Izquierda no se puede entender todo esto sin una lógica social

Estas son obras dignas para los habitantes de Iztapalapa, bellas y tangibles. Pero no están hechas solo de concreto, asfalto, árboles y banquetas... Son algo más. Son obras estéticas, agradables con el entorno y amigables con el medio ambiente. Son sin duda, parte de la transformación de Iztapalapa que iniciamos con la participación de ustedes y que tanto nos llena de orgullo. Estas obras son un cambio real de nuestra delegación. Son la prueba de que nuestra apuesta por el cambio y la transformación era correcta. Que la esperanza era cierta. Hoy, constituye la evidencia palmaria de que podemos conseguir aquello por lo que hemos luchado, que el futuro de nuestros hijos puede ser mejor si nos lo proponemos.

De cara a ustedes, porque son testigos de lo realizado, les digo sin temor a equivocarme, que ¡Estoy convencido de que esta energía que pusimos para transformar la realidad de Iztapalapa, todos

juntos con el gobierno de la ciudad podemos ponerla al servicio de todo México!

Hemos visto también cómo han mejorado muchas viviendas, viviendas que antes no tenían pisos firmes, paredes resistentes o techos dignos ahora con Viviendas que no se correspondían con la vida digna que todos nos merecemos.

Declaro a ustedes porque son testigos de lo realizado, les digo sin temor a equivocarme que estoy convencido de que esta energía que pusimos para transformar la realidad a Iztapalapa, todos juntos con gobierno de la Ciudad todos juntos podremos ponerla al servicio de todo México.

Hemos visto también como han mejorado muchas viviendas, viviendas que antes no tenían pisos firmes ni paredes resistentes, ni techos firmes. Viviendas que no se corresponden con la vida digna que nos merecemos. Gracias a las gestiones del Gobierno de la Ciudad que encabeza el doctor Miguel Ángel Mancera y que desde brindarle un fuerte aprovechamos para aplauso reconocimiento desde Iztapalapa. Le deseamos que pronto regrese a esta delegación, el Doctor Mancera con colaboradores como Edgar Amador, y los diputados y diputadas federales lograron que Iztapalapa tuviera 168 millones de pesos del fondo de aportaciones para la infraestructura social que fueron destinados, están siendo destinados para beneficiar a más de tres mil familias. Ese dinero viene del llamado Juez)), que por primera vez recibe a la ciudad.

Y en el caso de Iztapalapa decidimos que fuera destinado a combatir uno de los principales índices de pobreza que tanto afecta a la población que además ha reconocido por el CONEVAL y me refiero a tener una vivienda digna a este paso en tres años en Iztapalapa no habrá pobreza extrema relacionada con la vivienda si seguimos por este camino y sabemos que así será.

Ningún niño, ninguna niña, debe vivir en condiciones de pobreza extrema todos tenemos el derecho a perseguir nuestros sueños y eso solo es posible partiendo de un piso firme con dedicación y seguridad por eso pensando en los niños, adolecentes y jóvenes hemos situado a la educación, al desarrollo y a la cultura de la paz en el centro de acción de nuestro gobierno. Por ejemplo: en educación le apostamos al futuro con toda nuestra fuerza y por ello creamos el programa "Transformando tu educación" con el que hemos apoyado a 60 mil jóvenes adolecentes de secundaria con el programa único en su tipo en toda la ciudad. Y ningún municipio del país lo tiene como universal, solamente es a unos cuantos. Aquí en

Iztapalapa, todos los jóvenes a nivel de secundaria tienen un apoyo económico por parte de su gobierno. Son apoyos económicos bimestrales, ayudando a que aprendan sus gastos escolares, combatimos la deserción y luchamos contra las condiciones de desigualdad que amenaza a nuestros jóvenes y adolecentes.

Porque los queremos en la escuela aprendiendo, formándose, construyendo futuro y no con problemas de adicciones ni acosados por la delincuencia. Por eso también, de manera coordinada con el Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones, se puso en marcha que ha atendido a 62 mil jóvenes adolecentes. Todos sabemos que la educación es clave, es la llave para una mejor vida. Lo oímos en el ceno de cualquier familia, de boca de los expertos incluso de los políticos que muchas veces son a los que menos creen. Pero en Iztapalapa sí lo tomamos en cuenta, muy enserio, pero especialmente cuando se trata de niños y niñas en situación vulnerable. Porque el deber de un gobierno de Izquierda, de un corazón progresista es coadyuvar a erradicar la desigualdad y las causas que la provocan.

Por eso apoyamos también a los niños con su nutrición. Porque partimos de la premisa de que todos tienen derecho a crecer sanos. En los Centros de Desarrollo Infantil Delegacional, los llamados CENDIS, habremos facilitado al terminar este año, 817 mil comidas nutritivas, combatiendo así también la obesidad y el sobrepeso.

Hoy, hemos invertido en más CENDIS como el "Lucrecia Toriz", para dar servicio principalmente a la colonia Escuadrón 201. El nuevo CENDI en Iztapalapa, ubicado en el Barrio San Lucas y el nuevo que estamos terminando en el Barrio de San Miguel, que por sus características será reconocido como modelo de edificio Público.

Todos ellos, centros de primer nivel de los que podemos estar orgullosos, además se mejoró el equipamiento y las instalaciones de cocina y comedores de 18 CENDIS, en conjunto, al final de este año, se habrán invertido más de 35 millones de pesos solo en CENDIS.

Además de la construcción de la primaria "Profesor José Romero y Fuentes", ahora realizamos mantenimiento a otros 125 inmuebles escolares de nivel básico, beneficiando a cerca de 130 mil personas entre estudiantes y sus familias, así es como Iztapalapa refuerza el desarrollo educativo y el futuro de toda la Ciudad de México.

Pensando siempre en la protección y el desarrollo de la infancia, ayudamos a padres en situación vulnerable con hijos de hasta cinco

años de edad, otorgándoles un apoyo trimestral. Comenzamos en 2013 en 15 mil 614 personas.

De igual manera, aquellas familias con hijos entre 6 y 11 años cuentan con el apoyo económico semestral del Programa de Integración Social y Oportunidades.

Aquí en Iztapalapa pensamos siempre en nuestros Adultos mayores. Durante muchos años los relegaron, los olvidaron, los abandonaron. Hasta que gracias a una política de izquierda, de avanzada, los vino a ubicar a ellos en un papel protagónico en la Ciudad de México y después, qué bueno que otros gobiernos estatales y el Gobierno Federal han copiado esta iniciativa. En Iztapalapa, decidimos profundizar y hacer avanzar estas políticas de protección social alimentaria a nuestros adultos mayores, a los niños a los jóvenes y a las mujeres. Por eso, debemos de cuidar de ellos, para que en su vejez no pasen apuros. Cuando termine este año habremos entregado 114 mil apoyos económicos a adultos mayores de entre 62 y 64 años. Y para aquellos entre 60 y 61 años se habrán otorgado 45 mil apoyos más para mejorar su alimentación y nivel nutricional. Desde aquí un reconocimiento a todos los adultos mayores de Iztapalapa, sin su experiencia, sin su ejemplo, sin su conocimiento no podemos alcanzar las más nobles metas que nos hemos propuesto.

Con estos programas extendemos la base de protección social, respecto a los apoyos que otorga el Gobierno central, con el propósito de no duplicar, pero sí de ampliar.

En materia de Salud y coadyuvando con la Secretaria de salud del gobierno de la ciudad al día de hoy contamos con 27 consultorios, donde los ciudadanos encuentran una atención de primer nivel.

Destacando que se amplió la cobertura de salud sin costo y medicamento todo gratuito a la población de Iztapalapa que vive en zonas de alta vulnerabilidad, bajo un enfoque preventivo y de cuidado al servicio sanitario.

Hemos otorgado, en lo que va del año más de 160 mil consultas. En Iztapalapa contaremos con el primer centro integral de atención al trabajador del volante con consulta y medicamento gratuito.

Hemos dado el servicio y otorgado en lo que va en el año como ya le decía más de 160 mil consultas. Se edifica por parte del Gobierno de la Ciudad, de la Secretaria de Obras de la Secretaría de Salud, la segunda clínica de VIH, en la Unidad Habitacional Vicente Guerrero con 80 millones de pesos de inversión. Se está ampliando también el hospital Juan Ramón de la Fuente que dará servicio

principalmente al oriente del Valle de México y del Oriente de la Ciudad.

Muchas gracias al Gobierno de la Ciudad por estas obras en materia de salud en Iztapalapa. Así mismo con el reconocimiento al Doctor Armando Ahued que también es un gran aliado de Iztapalapa y de la salud de los iztapalapenses.

En la Delegación Iztapalapa siempre hemos ubicado a la seguridad como un asunto que trasciende el número de patrullas o de efectivos policiacos, son necesarios pero lo fundamental son las acciones que nos ayudan a prevenir la violencia y las situaciones de riesgo. La mejor inversión es la que hacemos en programas sociales, espacios públicos, educación, en los recursos para los jóvenes, en la iluminación de las calles. Todo desde una perspectiva integral. Para nosotros proteger a los ciudadanos es hacer todo lo anterior.

La tarea fundamental de cualquier Estado es la seguridad de sus ciudadanos y su patrimonio. Estado que no cumple es un Estado fallido.

Bajo esta visión se logró recuperar el parque Cri Cri El parque Cuauhtémoc en Desarrollo Urbano Quetzalcóatl y la Casa de Artes y Oficios en la Unidad Habitacional Vicente Guerrero. Además se realizan actividades que ayudan a la disminución de la violencia y la delincuencia.

De igual manera se destinaron recursos de Programa Federal SUBSEMUM para la realización de talleres de prevención en los que fueron beneficiados más de 80 mil jóvenes adolescentes. Estos dos programas representan una inversión de más de 115 millones de pesos.

Gracias a acciones como el famoso "Por favor, no dispares", se ha conseguido erradicar los disparos al aire libre en las festividades. Con sólo una vida que se haya salvado, valió la pena el esfuerzo, pero seguros estamos que se han salvado muchas y que ahora, se pueden divertir sin que las fiestas terminen en tragedias. Aquí un reconocimiento a todos los participantes de las mayordomías, comparsas y fiestas patronales. Con mucho orgullo puedo informarles que en dos años de gobierno hemos tenido saldo blanco.

Nuestro combate a la violencia ha sido integral. Persiguiendo y castigando a los delincuentes, sí. Aumentando la protección en las colonias, sí. Pero también previniendo, educando, generando un ambiente de rechazo a la violencia y a las actividades ilegales.

Construyendo para los jóvenes más oportunidades, en un horizonte de esperanza.

Hemos trabajado de la mano de la gente por una delegación más segura, por la seguridad pública y de las familias. Así, más iluminación en las calles no solo significa más calidad urbana. Significa que podemos caminar más tranquilos por nuestras colonias.

En el esfuerzo por iluminar Iztapalapa se han instalado, reparado y se les dio mantenimiento a 45,000 luminarias, beneficiando a prácticamente un millón trescientas mil personas. Ya se ven en nuestras calles luminarias con la última tecnología LED, ajustadas a la zona arquitectónica y urbanística para lograr un mayor impacto.

Adicional a ello el Gobierno central con el programa "Iluminemos tu Ciudad" nos proporcionó 25 mil luminarias OV15 mismas que estamos instalando.

Por otra parte, más cámaras de vigilancia quiere decir que podemos descansar más tranquilos en nuestro hogar. Por eso, hemos colocado 2,000 alarmas y 159 kits con cámaras de video vigilancia.

Todos estos esfuerzos ya han dado resultados. En tan solo dos años, dejamos de ser la nota roja de la Ciudad. Hemos bajado hasta en 40 por ciento los índices delictivos de alto impacto, por primera vez desde que se tienen estadísticas Iztapalapa ya no es el primer lugar en delincuencia.

Estamos por tanto en el camino correcto, Iztapalapa está cambiando, y pese a las dificultades y las condiciones de desigualdad, salimos adelante.

No buscamos la felicitación por hacer nuestro trabajo, pero sí es de justicia reconocer que el cambio está funcionando, y que esta mejora de la seguridad ha impactado en las historias personales de muchos iztapalapenses que se han beneficiado de ella.

Cuando pensamos en nuestra delegación sentimos orgullo por su gente, por su historia y sus tradiciones. Hemos apoyado y proyectado a todo México nuestra cultura más arraigada y tradicional. Pero también hemos apostado por los nuevos creadores, por el arte urbano y las tendencias más innovadoras y creativas que nos sitúan a la vanguardia de la Ciudad.

Iztapalapa tiene una identidad fuerte, orgullosa. Nos sentimos totalmente identificados con sus fiestas y tradiciones, porque reflejan lo mejor de su gente.

En la Delegación apoyamos económicamente a comparsas y mayordomías para las festividades anuales de los carnavales. Hemos potenciado la celebración de la Semana Santa, poniendo todos los medios para que siga siendo un emblema de Iztapalapa en el mundo.

Iztapalapa es mucho más que aquello con lo que algunos tratan de estigmatizarnos. Somos Patrimonio Cultural Intangible de la Ciudad de México. Desde hace 171 años, millones de mexicanos y turistas extranjeros han rememorado en el Cerro de la Estrella la pasión de Cristo.

Pero no nos hemos detenido aquí. Seguimos innovando, impulsando creatividad con acciones como "Iztapalart", con programas de muralismo urbano y grafiti, con actividades culturales accesibles para todos, y que son un ejemplo para otras delegaciones.

Por ello, quiero referirme brevemente al esfuerzo en infraestructura cultural. Realizamos cambios en 30 inmuebles, destacando la construcción del Centro de Artes Semillero de Talentos que inauguro Francisco Toledo el artista plástico mas importante en la actualidad; la rehabilitación del Centro Social Fausto Vega; el Centro Comunitario Culhuacán; el arco conmemorativo en la colonia Santa María Tomatlán; la ampliación del Centro Cultural en la colonia los Cipreses; o el mantenimiento del Centro Cultural Iztapalapa y del centro social Ignacio Zaragoza.

Estos son solo algunos ejemplos de construcción y rehabilitación de espacios donde los iztapalapenses sembramos creatividad y cultura, para cosechar talento y paz. Para que Iztapalapa sirva de inspiración a toda la Ciudad y el país.

Reconozco, el trabajo de mi equipo, de los miles de compañeras y compañeros trabajadores de este Gobierno, de mis vecinos y vecinas, los iztapalapenses, que han puesto todo su empeño, toda su entrega, en cada parque, cada escuela, cada calle, de cada colonia y barrio.

La rendición de cuentas a la ciudadanía se hace todos los días y no solo el día del Informe. Nuestro quehacer diario se ve en la calle, más allá de los discursos. Por eso ocupamos el primer lugar en transparencia según el Instituto de Acceso a la Información Pública.

Sí puedo decir que, con humildad, el Gobierno de Iztapalapa ha trabajado para ofrecer un mejor servicio a todas y todos, sin distingo alguno; buscando cerrar las brechas de desigualdad; propiciando un orden urbano más justo y equitativo.

Asimismo, la recuperación de espacios públicos ha permitido crear un nuevo escenario de seguridad y dinamismo que debe potenciar el desarrollo económico, el empleo y la productividad.

Con el aumento de la inversión en infraestructura pública, con la ampliación de programas sociales, y con la mayor participación ciudadana, Iztapalapa ha contribuido al desarrollo de toda la Ciudad de México. El impacto puede medirse en los más de 12 mil millones de pesos de inversión privada tan solo en infraestructura que ha atraído esta Delegación. Una inversión que incrementa las fuentes de trabajo y nos convierte en más competitivos.

Cabe recordar la fuerza de Iztapalapa y su influencia decisiva en la Ciudad. Representamos prácticamente un cuarto de la población, con dos millones de ciudadanos. Somos el motor humano de la Ciudad, y cada día la nutrimos de trabajadores, de estudiantes, de deportistas, de creadores, de voluntarios, de emprendedores. Hemos probado que se puede prosperar, se puede mejorar y se puede cambiar. Hemos demostrado que somos capaces de alcanzar todo aquello que nos propongamos. La transformación de Iztapalapa se ve y se ha convertido en inspiración. La buena noticia es que todo lo que hemos alcanzado aquí se puede replicar.

En Iztapalapa, Se Ve la transformación.

Como nunca, Iztapalapa "se ve".

Seguiremos enfrentando desafíos, en Iztapalapa nadie se cansa... nadie se cansa de trabajar, de transformar, de pensar una mejor delegación y de luchar por ella.

Es precisamente el gran cambio que hemos conseguido en estos dos años el que sustenta nuestra esperanza en el futuro. La esperanza de seguir transformando Iztapalapa y con ello engrandecer a la Ciudad de México.